

Terremoto de 7.2 en Haití

Hasta el momento ha cobrado más de 300 muertos



Un terremoto de 7.2 grados en la escala de Richter sacudió este sábado el sur de Haití, lo que ha dejado al menos 304 muertos, decenas de personas atrapadas bajo escombros y daños en infraestructura. El potente sismo ha revivido la pesadilla de 2010, cuando un temblor menor dejó 300 mil fallecidos. **PAG 17**

Juez texano ordena a Biden restaurar Quédate en México

El programa migratorio fue insignia de las acciones de Trump

Revés. Un juez federal de Texas ordenó a la Casa Blanca que restaure el polémico programa "Quédate en México", que obligaba a los indocumentados que solicitaban asilo en la frontera sur de Estados Unidos a esperar en el país vecino a que se tramitaran sus peticiones.

La decisión del juez, emitida a última hora del viernes y de la que informó este sábado la cadena CBS News, da al gobierno del presidente estadounidense Joe Biden siete días para apelar el fallo o, de lo contrario, poner de nuevo en marcha el "Quédate en México".

Biden suspendió nada más al llegar al poder en enero, las ins-

cripciones en ese programa, impulsado en 2019 por el gobierno de Donald Trump (2017-2021), y por el que Estados Unidos envió a más de 60,000 indocumentados que cruzaron la frontera a esperar durante meses en México sus citas ante jueces migratorios.

En febrero, el gobierno de Biden empezó a permitir la entrada en EU de migrantes con casos activos bajo el MPP y en junio, el Departamento de Seguridad Nacional (DHS, en inglés) puso fin definitivamente al programa, muy criticado por organizaciones de derechos humanos. **PAG 6 y 16**

EL DR. ATL EN LA HISTORIA
Ana Laura Tagle - Página 12

Buscando azufre le metieron dinamita al Popocatepetl en 1919



OPINIÓN

Rafael Cardona
Página 2

Tecnochtitlan y otros delirios
Donde los vencidos son resistentes y la conquista un fracaso

HISTORIA EN VIVO
Bertha Hernández - Página 9

De entre las ruinas de Tenochtitlan algo se había quebrado



Gaseros inician padrón para regularizarse

Orden. Gaseros del Valle de México iniciaron este sábado la integración del padrón acordado con la Profeco, con el objetivo de regularizar su situación mientras que se alistan mesas de diálogo con las empresas gaseras para establecer la distribución del energético y un tope máximo en su precio, con el compromiso de eliminar amenazas de más paros. **PAG 6**



Regularización sin paros.

López Obrador arremete contra ONGs

Insiste. El presidente López Obrador criticó a organizaciones no gubernamentales (ONG) en México que "reciben dinero" del gobierno de EU para movilizarse. "Hay en Estados Unidos asociaciones, incluso del Gobierno, que le dan financiamiento a asociaciones no gubernamentales, entonces 'cruz cruz cruz, que se vaya el diablo y que venga Jesús', que nos dejen", dijo. **PAG 7**

LA ESQUINA

La SEP reiteró que el regreso a clases presenciales el próximo 30 de agosto está firme. Tanto quienes apoyan al gobierno actual como algunos que son críticos con él, han encontrado justificación en esta ruta para que las escuelas reabran, ya que son detonantes de otras actividades indispensables para la reactivación económica. Una vez más es indispensable recordar: sólo sumándonos todos, sin excepción, a las medidas de protección, podremos lograr que esto suceda sin alentar nuevas oleadas COVID